



Gracias a que nuestro servicio es un servicio para personas que están batallando con su salud mental, va a ser anónimo y gratuito para que la gente no sienta la vergüenza o la pena de no poder pagar un psicólogo, o sentir que no tienen con quien hablar. Por estas razones nuestros servicios van a llegar a nuestros clientes a través de los anuncios, las redes sociales y nuestra publicidad, tanto online como offline.

Ellos podrán contactarnos a través de instagram o nuestro número de teléfono. Pueden contactarnos a nuestro número de emergencias si es algo urgente, este sería un numero de ayuda inmediata para personas en peligro, y nuestro segundo número que sería también 24/7 pero no es para emergencias, el numero sería para poder informarte de todo y poder conseguir la ayuda lo antes posible. Nuestros anuncios también nos ayudan a que nos llegue la información a los clientes siendo esta nuestra manera principal de comunicación, estos pueden aparecer tanto estando en instagram, como comprando cosas y eso nos daría la visibilidad necesaria para que los clientes nos contacten.

Nuestro servicio llegará a las personas por todo España para poder contactarnos sin dificultad gracias a los anuncios.

